



Hoy, en su visita a Seafood Expo Global

Nota de prensa

La secretaria general de Pesca destaca el esfuerzo del sector pesquero y acuícola por la internacionalización de sus producciones

- Isabel Artime recalca la apuesta firme del Gobierno por incentivar el consumo de productos de la pesca y la acuicultura, alimentos de calidad que son fundamentales en una dieta saludable y equilibrada
- La secretaria general destaca la oportunidad que supone Seafood Expo Global para las empresas españolas de cara a promocionar sus elaboraciones y abrir nuevos mercados

24 de abril de 2024. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha destacado el esfuerzo del sector de la pesca y la acuicultura por la internacionalización de sus producciones, en especial a través de la innovación de los procesos, que les permiten avanzar en competitividad y abrir nuevos mercados.

Isabel Artime ha visitado hoy la 30ª edición de Seafood Expo Global, la mayor feria comercial internacional de productos pesqueros que se celebra en Barcelona del 23 al 25 de abril, donde ha destacado la oportunidad que supone este encuentro para las empresas españolas de cara a promocionar sus elaboraciones y abrir nuevos mercados.

Además, Artime ha recalcado la apuesta firme del Gobierno por incentivar el consumo de productos de la pesca y la acuicultura, alimentos de calidad que son fundamentales en una dieta saludable y equilibrada. También ha valorado el duro trabajo que lleva a cabo el sector para poner a disposición de los ciudadanos una gran variedad de productos a precios razonables.

De hecho, España es líder en la Unión Europea, con un volumen de capturas de más de 807.195 toneladas, una producción acuícola de cerca de 326.520 toneladas y más de un millón de toneladas de productos transformados (con datos de 2022).





Durante su visita a Seafood, Isabel Artime ha visitado el estand institucional del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, que en esta edición ha acogido a una veintena de empresas y asociaciones representativas del sector pesquero y acuícola, con el doble objetivo de favorecer las relaciones comerciales y dar a conocer la riqueza de los alimentos de España.

Asimismo, la secretaria general de Pesca ha visitado los estands de las comunidades autónomas más ligadas a la pesca y la acuicultura en nuestro país, y los espacios de otros países socios de España, como Portugal y Estados Unidos. Durante el recorrido, Artime ha mantenido un encuentro con el ministro italiano Francesco Lollobrigida, que ha puesto de manifiesto la estrecha relación entre España e Italia en materia de pesca y acuicultura.

Seafood Expo Global representa un importante encuentro en el que proveedores, distribuidores industriales, compradores y servicios afines se dan cita para presentar las últimas novedades en torno a los productos de la pesca y la acuicultura. En su 30ª edición, la feria cuenta con más de 50.530 metros cuadrados netos de exposición, 84 países expositores, 68 pabellones regionales y más de 2.000 empresas.

